



La FTM CGT solidaire !

Un mouvement de grève inédit s'étend chez les salariés des constructeurs automobiles américains

Cela fait maintenant plusieurs jours, que les États-Unis connaissent une grève historique, qui touche les trois plus gros constructeurs automobiles.

Les salariés de Stellantis, Ford et Général Motors et le syndicat United Auto Workers (UAW) revendiquent une hausse de salaire de 40% ainsi qu'une négociation sur la couverture santé.

Ce qui rend ce mouvement historique c'est que les travailleurs de ces trois constructeurs ont décidé de se mobiliser en même temps.

Face aux patrons de ces entreprises qui restent sourds aux revendications des grévistes, la grève pourrait s'étendre à tout le pays. La FTM CGT apporte tout son soutien aux travailleurs mobilisés.

En France, les travailleurs de la filière automobile subissent de plein fouet la réduction de leur pouvoir d'achat. Ce n'est pas avec des placebos, tels que le panier anti-inflation dans les supermarchés, un ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle qui demande que les carburants soient vendus à prix coûtant, ou même le « geste » du groupe Total qui s'engage à ne pas dépasser la barre des 1.99€ qui changeront le quotidien de la population.

La seule solution efficace reste l'augmentation des salaires et des retraites ainsi que le passage des 32H, pour travailler tous !

Si les travailleurs Américains s'unissent, pourquoi les Français n'y arriveraient pas ?

Montreuil, le 26 septembre 2023